



Rakor Lintas Sektoral Penyusunan Rencana Daerah (RAD) Pelayanan Kepemudaan

Keterangan

KM:Ketapang – Ketua Komisi IV DPRD Kabupaten Ketapang, Achmad Sholeh, S.T., M. Sos., menghadiri Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Penyusunan Rencana Daerah (RAD) Pelayanan Kepemudaan di salah satu Hotel yang ada di Ketapang, Rabu (17/07/2024).

Rapat Koordinasi Lintas Sektoral tersebut dibuka oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Ketapang, Alexander Wilyo, S.STP., M. Si dan dihadiri oleh para Forkopimda, Staf Ahli Bupati, para Asisten Setda Ketapang, para Kepala OPD, serta Organisasi-organisasi Kepemudaan Kabupaten Ketapang.

Kegiatan Rapat Koordinasi Strategis Lintas Sektor Penyusunan Rencana Aksi Daerah (RAD) Pelayanan Kepemudaan tahun 2025 di Kabupaten Ketapang dibuka oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Ketapang, Alexander Wilyo, S.STP., [M.Si](#).

Pada kesempatan itu Ketua Komis IV DPRD Kabupaten Ketapang, Achmad Sholeh, sangat mengapresiasi kegiatan Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Penyusunan Rencana Daerah (RAD) Pelayanan Kepemudaan yang diadakan oleh Pemerintah Kabupaten Ketapang melalui Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Ketapang.

Menurut Sholeh, kegiatan Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Penyusunan Rencana Daerah (RAD) Pelayanan Kepemudaan ini lebih ditekankan untuk kepemimpinan kepemudaan, dimana sekarang ini pemuda sangat minim mendapatkan literasi-literasi, pendidikan atau pun pelatihan kepemimpinan, dan ini merupakan salah satu tugas dari Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Ketapang.

“Saya berharap dengan adanya rakor ini, Organisasi-organisasi Kepemudaan Kabupaten Ketapang mendapatkan masukan, pelatihan dan bimbingan teknis tentang kepemudaan.”harapnya.

Tujuan digelarnya Rapat Koordinasi Lintas Sektoral ini dalam rangka menyusun penyelenggaraan pelayanan kepemudaan dan koordinasi antara Organisasi Kepemudaan dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Ketapang melalui Dinas/Instansi terkait.**

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Kategori

1. Berita
2. Parlemen

Tanggal Dibuat

2024/07/18

Penulis

ktpmedia

default watermark